

Die „Blühpaten“ vom Häuslschuster-Hof

Jetzt Blühpaten werden damit Anfang April die neue Saison starten kann

Auch heuer sollen sie wieder blühen und gedeihen, die Blumenwiesen der „Blühpaten“ vom Häuslschuster-Hof.

Bis Ende März können Sie sich noch zu den zahlreichen Naturliebhabern gesellen, die mit ihrer Blühpatenschaft ihre besondere Liebe zu Fauna und Flora im Achtental zum Ausdruck bringen und somit ihren Beitrag leisten, das Ortsbild Übersee zu verschönern.

Anstatt des Maisanbaus nutzt die Familie Maier auf einigen ihrer Äcker die nachhaltigere, umweltschonendere und optisch schönere Möglichkeit des Blumenackers. Die dadurch entstehenden höheren Kosten werden durch das Blühpatenkonzept aufgefangen.

Jeder der möchte, kann für 50,-€ im Jahr 100m² Blumenacker sein Eigen nennen und den Pflanzen und Insekten beim Gedeihen zusehen.

Und das gänzlich ohne Arbeitsaufwand, den übernimmt der Landwirt für die Freunde der Natur. Ob als kreatives Geburtstagsgeschenk, Werbung für Firmen oder einfach für jeden Einzelnen nur aus Liebe zur Natur. Werdet's ein Blühpaten und freut's Euch an den schönen Blumen und den zahlreichen Bienen, Hummeln und Schmetterlingen, die dann auch heuer wieder auf den „blühenden Äckern für mehr Artenvielfalt“ in und um Übersee zu sehen sein werden.

Blühender Acker für mehr Artenvielfalt

Wer dieses Jahr mitmachen möchte oder sich informieren will, kann sich gerne bei Christian Maier melden:

maier9@yahoo.de oder

Tel. 0151-42533953



Anmeldung
bitte bis
31. März '22



Häuslschuster Hof

Christian & Gloria Maier

Greimelstraße 46 · 83236 Übersee/Feldwies

